



Cosmetólogo fueguino regresa a su tierra con emprendimiento de estética facial

» Mario Sánchez Aguilar, formado en Santiago, combina su experiencia en dermocosmética y cosmetología con un fuerte lazo territorial: hoy entrega atención especializada en Punta Arenas y en su ciudad natal, Porvenir.

Para Mario Sebastián Sánchez Aguilar, la cosmetología es más que una vocación: es la vía que eligió para desarrollarse de manera independiente y, al mismo tiempo, devolver a su comunidad natal servicios que escasean en la zona. Nacido y criado en Porvenir, desde fines de 2023 este joven cosmetólogo viaja cada mes a Tierra del Fuego para atender durante cuatro días consecutivos a pacientes que buscan mejorar la salud y estética de su piel con tratamientos profesionales.

Su camino en este oficio comenzó en el mundo de la dermocosmética. Durante seis años trabajó en Punta Arenas con la reconocida línea L'Oréal, lo que le permitió un primer acercamiento a productos, tratamientos y contacto directo con clientes. Esa experiencia lo motivó a dar un paso más: estudiar formalmente la carrera de Cosmetología en Santiago, donde egresó en 2023. Desde entonces, se desempeña como profesional independiente, atendiendo en Punta Arenas en el Centro Integral Relax Home, ubicado en calle Pérez de Arce N°473, con un especial compromiso, también en la capital de la provincia isleña.

"Soy de Porvenir, y desde chico siempre estuve interesado en el mundo de la estética, la cosmetología y el maquillaje. Uno de mis grandes sueños era poder llevar estos servicios a mi pueblo, porque ya no los hay. Siempre como que tuve esas ganas de poder



Mario Sánchez estudió formalmente la carrera de Cosmetología en Santiago, donde egresó en 2023.

llevar lo que estaba aprendiendo a Tierra del Fuego. Y una vez ya instalado en Punta Arenas, como más firme, los fines de semana, los últimos cuatro días del mes, agarro mis cosas, viajo a Porvenir", señala Mario, quien desde noviembre de 2023 se traslada a la isla para atender durante cuatro días consecutivos.

Propuesta estética con base profesional

Su propuesta, Kreeh Belleza, ofrece tratamientos faciales no invasivos, limpieza profunda de cutis, servicios de estética para pestañas, cejas y labios, y atención personalizada para adolescentes con pieles con tendencia acnéica, todo basado en una evaluación previa.

"La cosmetología busca preservar y cuidar la piel, y muchas

» Las sesiones cosmetológicas tienen una duración de entre una hora y una hora y media, y la frecuencia del tratamiento varía según la necesidad de cada persona

veces eso tiene un impacto directo en cómo se siente la persona. Con un pequeño cambio, como trabajar las pestañas o mejorar la textura de la piel, se puede influir positivamente en el ánimo y la seguridad de alguien", explica.

Mario trabaja con productos de la línea Manfredini, asimilada durante su formación, y aplica distintas tecnologías según la evaluación inicial que realiza con cada paciente. Utiliza aparatología como vapor ozono y alta frecuencia, siempre considerando factores como el tipo de piel, condiciones médicas y la sensi-



El cosmetólogo atiende en Punta Arenas en el Centro Integral Relax Home, ubicado en calle Pérez de Arce N°473.

Emprendimiento regional

"Allá (en Porvenir) se trabaja más la peluquería, pero hay muy pocos servicios cosmetológicos como los que yo ofrezco. Por eso era tan importante para mí poder regresar. Me permite unir lo profesional con lo afectivo, y también aportar en el acceso a servicios que muchas personas de Porvenir no tenían cerca", cuenta.

Quienes deseen agendar una hora o conocer más sobre sus tratamientos pueden contactarlo directamente al +56 9 5923 1265 o a través de su cuenta de Instagram @kreeh_belleza.

"Este es mi emprendimiento, pero también es mi forma de contribuir con lo que sé hacer, sobre todo en un lugar que me vio crecer y al que siempre he querido volver", concluye.